

■ **Aeschbacher Bauunternehmung AG**, in Illnau-Effretikon, Arbeiten im Hoch- und Tiefbau, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 132 vom 11.07.2002, S. 18, Publ. 553882). Firma neu: **Aeschbacher Bauunternehmung AG in Liquidation**. Die Gesellschaft ist mit Verfügung des Einzelrichters im summarischen Verfahren des Bezirkes Pfäffikon vom 14.01.2003 aufgelöst worden, weil die ihr zur Wiederherstellung des gesetzmässigen Zustandes in Bezug auf die Revisionsstelle angesetzte Frist fruchtlos abgelaufen ist. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Keller, Martin, von Basel und Bonaduz, in Uster, Mitglied und Liquidator, mit Einzelunterschrift [bisher: Mitglied].

Tagebuch Nr. 4130 vom 11.02.2003
(00864588 / CH-270.3.000.083-2)